

Remerciement

Le plus grand merci revient à mon dieu qui lui seul m'a guidé dans le bon sens durant ma vie et qui m'aide à réaliser ce modeste travail

J'avais envie d'adresser mes sincères remerciements à ceux qui ont contribué à l'élaboration de mon mémoire. Je tiens tout particulièrement à remercier Monsieur MOULGADA, qui m'a soutenu, encouragé, et avec qui j'ai établi une relation de confiance.

Je remercie mes très chers parents, qui ont toujours été là pour moi, « Vous avez tout sacrifié pour vos enfants n'épargnant ni santé ni efforts. Vous m'avez donné un magnifique modèle de labeur et de persévérance. Je suis redevable d'une éducation dont je suis fier ».

Enfin, je remercie tous mes Amis que j'aime Pour leur sincère amitié et confiance, et à qui je dois ma reconnaissance et mon attachement.